

MAL ESTADO DE LAS SEÑALES Y TOTEM DEL PARQUE EMPRESARIAL

Categoría: General

Publicado: Martes, 21 Noviembre 2023 10:36

Visto: 300

El estado actual de las señales y el tótem en nuestro parque empresarial sigue sin ser reparado.

Esta situación no solo tiene un impacto adverso en la percepción de nuestras empresas frente a posibles clientes, sino que también conlleva riesgos para aquellos que transitan diariamente por estas instalaciones.

Solicitamos al Ayuntamiento de Málaga la creación de un área con un presupuesto independiente, destinada a resolver eficazmente estos problemas y mantener un entorno empresarial en condiciones óptimas. Es esencial abordar esta situación de manera inmediata para garantizar la seguridad y la imagen adecuada de nuestro parque empresarial.